

武蔵ヶ丘北小学校だより
校訓

なかよく かしこく たくましく

令和6年4月22日
第1号 堺



さんさん
燦々

令和6年度武蔵ヶ丘北小学校がスタートしました。

4月1日より武蔵ヶ丘北小学校校長として着任しました、堺 美華（さかい みか）と申します。どうぞよろしくお願いいたします。これまで阿蘇の学校での勤務がほとんどでしたが、令和2年度、3年度の2年間は、菊陽中部小学校に勤務しており、菊陽町での勤務は2度目になります。保護者のみなさま、地域のみなさまと連携を図りながら、全職員で力を合わせ「チーム武北」で教育活動に取り組んで参ります。

子どもたちの出会いの日、4月8日の始業式。学年が一つ上がり、期待を膨らませた子どもたちがありました。大きな声での挨拶、しっかり目を見て話を聞く態度にととてもすばらしいなど感動しました。これからの1年間が楽しみになりました。

75人の1年生が入学しました！

4月9日、75人の1年生を迎え、全校児童468人で令和6年度の武蔵ヶ丘北小学校がスタートしました。1年生の入学を職員、上級生ともに楽しみにしていました。1年生は、少し緊張した様子でしたが、名前を呼ばれると大きな声で「はい！」と返事をしていました。

式辞の中では、「元気にあいさつをしましょう！」「自分も友達も大切にする、みんな仲よくしましょう！」の二つのお話をしました。



授業参観お世話になりました！



4月18日に授業参観、学級・学年懇談会、PTA総会を行いました。たくさんの保護者の皆様にご参観いただきました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか？保護者の皆様に授業に参加していただく学級もあり、子どもたちの頑張りもよく見ていただけたのではないかと思います。また、その後の学級・学年懇談会では、各担任から学級の様子や、お願い事などお話をさせていただきました。今後、何かありましたら、遠慮なく担任にお話しいただけたらと思います。また、PTA活動へのご協力もありがとうございます。保護者、地域、学校で協力しながら子どもたちを育てていければと思います。

今後の主な予定

4月22日（月）～24日（水）	家庭確認	5月22日（水）振替休業日
4月26日（金）	避難訓練	5月25日（土）運動会（午前）
5月2日（木）	歓迎遠足	
5月8日（水）	交通教室	